

9/18
(金)

桃源郷で敬老行事 元気に長生きしてね

9月14日から18日にかけて、特別養護老人ホーム桃源郷では、デイサービス利用のかたを対象に敬老会がありました。

会では、参加者が職員とともにカラオケやゲートボールなどを楽しんだほか、ストレッチ体操では、リズムに合わせて体を動かしたり拍手をしたりして親睦を深めました。

このほか、職員から日頃の感謝と長生きの願いを込めた記念品贈呈が行われ、長寿を祝いました。

18日に参加した瀬村和枝さん(薄井)は「楽しくて最高でした」と満足げでした。



昔なつかしい「東町音頭」を披露する職員

9/23
(水)

長島中が職場体験学習 貴重な経験生かして

9月23日から25日までの3日間、長島中学校(石垣健二校長・90人)の2年生は職場体験学習を実施しました。



生徒らは保育園や宿泊施設などでそれぞれの仕事を学び、役場では、3人の生徒が広報取材や高齢者訪問などを体験しました。各集落の町長の文書決裁を体験 要望をヒアリングする

「町長相談」では、川添町長とともに出席し、町民の声に耳を傾けました。

小川姫佳さんは「町長相談は緊張しました。貴重な経験ができる嬉しい」と充実した様子でした。



町長相談で住民の要望を聞く生徒たち

9/28
(月)

観音漁港(合戦場地区)竣工式 避難港として整備

9月28日、漁村再生交付金事業の観音漁港(合戦場地区)の竣工式が同港でありました。

この事業は平成25年度から着工し、総事業費約2億5400万円をかけて防波堤や係留施設、物揚場などを整備。今後は緊急時に船舶の避難港などに利用されます。



式では、地元住民や町関係者ら約30人が出席し完成を祝いました。梅ノ木山自治

公民館の大田和成館長は「避難港としての役割とともに、水産業発展にもつながれば」と期待しました。



竣工式での神事